



Tiraditos

EMBAJADOR Y PROMOTOR TURÍSTICO

• El presidente **Andrés Manuel López Obrador** explicó que su decisión de nombrar como candidato a embajador de Canadá, al aún gobernador de Quintana Roo, **Carlos Joaquín González**, obedece a que "hay mucha afluencia de turistas de ese país hacia Quintana Roo". Sostuvo que Carlos Joaquín González tiene mucha experiencia en esta materia y ayudará en la promoción turística de ese estado. Destacó que el turismo no solo genera riqueza, sino que también la distribuye, pues de esa actividad viven millones de mexicanos y por ello es necesario continuar impulsándola.

MARCELO EBRARD ARRASA EN TIKTOK

• En Tiktok están tres de los cuatro aspirantes al puesto (aunque **Ricardo Monreal** niega ser una 'corcholata' más), donde el actual canciller lleva una ventaja en número de seguidores, número de videos y antigüedad. **Marcelo Ebrard** tiene su primer video desde agosto de 2021, cuando publicó la recepción de vacunas de Covid-19. La jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum**, arrancó en esta red social en mayo. Con 306 mil seguidores, Ebrard es el número uno, por el momento. **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación, aún no entra a TikTok, una de las redes favoritas de los jóvenes.

APLAZA CÁMARA DE DIPUTADOS SESIÓN

• Con el fin de realizar una revisión exhaustiva del salón de plenos y de los ocho edificios que conforman la Cámara de Diputados, se aplazó la sesión ordinaria programada para hoy, por lo que se llevará a cabo mañana. Lo anterior fue informado por el presidente de la Junta de Coordinación Política, el morenista **Ignacio Mier**. En tanto que el presidente de la Mesa Directiva, **Santiago Creel**, informó que no se registraron incidentes.

HÉROES EN CASA

• La Alcaldía de Tlalpan cuenta con un centro de capacitación de mascotas rescatistas para tener un héroe en casa. La demanda para esta instrucción, la cual no es profesional, ha ido en aumento. Con dicha preparación, que se imparte en instalaciones del Centro de Formación de dicha demarcación, 27 perritos de distintas razas han aprendido a seguir el rastro de sus dueños o integrantes de la familia y dar señales para su localización.